

Seminario

Gubernamentalidad, colonialidad y ciudadanía. De las plantaciones a los campos de refugiados

Organizan:

Colectivo Nuda Vida
Proyecto HISTOPÍA (Departamento de Historia Contemporánea, UAM)

Madrid, 6 y 7 de mayo 2016

6 de mayo, 17:00-20:00 h., Centro Cultural La Corrala (C/ Carlos Arniches, 3)

7 de mayo, 18:00-21:00 h., La Morada (C/ C/Fernando Poo,4)

Nuestra intención con este Seminario es abordar política y genealógicamente el encierro y la gestión de la población refugiada como resultado de las prácticas coloniales de los países del Centro. Y para ello, aun a pesar de que estamos en Occidente, hablaremos desde la periferia, desde los sujetos subalternos racializados y jerarquizados. Es decir, apostando por un análisis filosófico comprometido con los enfoques contrahegemónicos y descoloniales.

Para dicho evento, contamos con la participación de, entre otros, el filósofo colombiano **Santiago Castro-Gómez**, miembro fundador del grupo *Modernidad Colonialidad*, profesor de la Pontificia Universidad Javeriana (Bogotá), en donde forma parte del Departamento de Estudios Culturales, desde donde ha impulsado el debate y la reflexión crítica sobre las formas de hacer ciencia social "desde América Latina", quien ha venido trabajando la cuestión biopolítica desde la periferia desde mucho tiempo atrás.

Y la colaboración de:

Montserrat Galcerán: catedrática de filosofía y activista española, concejal del Ayuntamiento de Madrid desde 2015.

Helios F. Garcés: Pensador, poeta y activista gitano, participante activo de la red europea decolonial.

Amador Fernández Savater (por confirmar): Pensador, investigador, editor en Acuarela libros, cronista brillante del 15-M y sus derivas.